



Energieteam

Was ist das Energieteam?

Das Energieteam besteht aus interessierten Bürger*innen, die in der Gemeinde nachhaltig etwas bewirken und ändern wollen. Das Energieteam ist somit das Bindeglied zwischen den Projektentwicklern der e-con AG und der Gemeinde.

Wie viele Bürger*innen können mitmachen?

Jeder, der interessiert ist, darf sich für das Energieteam melden. Aus unserer Erfahrung empfehlen wir für einen produktiven Austausch eine Gruppengröße 5 - 7 Personen.

Wie oft trifft sich das Energieteam?

Zu Beginn des Projektes finden die Termine zum Austausch etwa einmal im Monat statt. Mit zunehmendem Fortschritt des Projektes werden die Energieteam Sitzungen alle drei bis vier Monate abgehalten. Für die Sitzungen werden wir nach geeigneten Terminen für alle Beteiligten suchen.

Was für Aufgaben hat das Energieteam?

- Gestaltung der Flyer für die nächsten Veranstaltungen
Hier wird das Design des Flyers sowie Informationen (Datum, Veranstaltungsort, ...) zu der Veranstaltung diskutiert. Meist wissen die Bürger am besten, wo und wann solche Veranstaltungen stattfinden sollen.
- Aufklärung und Mitnehmen von Mitbürgern zu offenen Fragen
Die Themen, über die in der Energieteam Sitzung gesprochen werden, dürfen gerne an die Mitbürger weitergetragen werden. So entstehen meist noch mehr Ideen oder Fragen, die anschließend wieder im Energieteam besprochen werden.
- Mitarbeit bei der Gestaltung der Nahwärme in der Gemeinde
Die Bürger der Gemeinde kennen sich im Ort besser aus, wissen, welche Gebiete vielleicht ältere Heizungen besitzen, wo am besten die Wärmeleitungen verlegt werden könnten oder welche Straßenzüge ein hohes Interesse haben.
- Bestandsabfrage mittels Erhebungsbögen, die in der Energieteam Sitzung entworfen werden
Die Erhebungsbögen sind für uns der erste Schritt der Analyse des Bestandes in der Gemeinde. Mit diesen können wir Objektdaten, Heizsysteme und das Interesse an einem Nahwärmeanschluss abfragen.
- Diskussionsrunden in Straßenzügen
Auch Diskussionen zu betreffenden Straßenzügen werden stattfinden. Da die Mitglieder des Energieteams besser vernetzt sind, kann hier ein guter Austausch stattfinden. Treten hier neue Anliegen auf, können diese direkt oder in der nächsten Sitzung diskutiert und thematisiert werden.

Wir würden uns sehr über ein Interesse ihrerseits freuen und hoffen, Sie bei der ersten Energieteam Sitzung begrüßen zu dürfen.

Ihr e-con Team